
Está cada vez mais complicada a situação do 
ex-secretário de turismo de Florianópolis, Ed Pereira, 
investigado na Operação Presságio, que foi deflagrada 
na última semana, quando também foi exonerado pelo 
prefeito Topázio Neto. A ONG de Ed, chamada Bem 
Possível, também é alvo da operação. Há alguns anos, 
a instituição já havia sido investigada pelo Tribunal de 
Contas do Estado (TCE) por repasses irregulares de 
verbas. A suspeita é que ela estava sendo usada para 
repassar verbas ao ex-secretário no esquema de 
corrupção da empresa de lixo. Nas redes sociais, Ed 
Pereira defendeu-se e deixou no ar que a operação seria 
uma jogada política dos adversários.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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O governador Jorginho Mello (PL) embarca no 
próximo mês, entre os dias 17 e 25, pós Carnaval, 

em comitiva para uma missão nos Emirados Árabes. 
As agendas devem acontecer em Dubai e Abu Dhabi, 
onde empresários e potenciais investidores serão 
apresentados aos principais atrativos do nosso Estado.

Acompanharão Jorginho os secretários Juliano 
Froehner (Articulação Internacional), Cleverson 
Siewert (Fazenda), Vânia Franco (Articulação Nacional), 
Danieli Porporatti (secretária-geral de Governo) e 
do presidente da SCPAR, Renato Lacerda. A comitiva 
contará ainda com a presença do presidente da 
Assembleia Legislativa, Mauro de Nadal, e do deputado 
estadual Antídio Lunelli. O presidente da Fiesc, Mario 
Cezar de Aguiar, a presidente da Acafe, Luciane Ceretta, 
e o prefeito de Balneário Camboriú, Fabrício de Oliveira. 

De acordo com o secretário Cleverson Siewert, 
esta viagem é mais uma oportunidade de atrair novos 
investimentos para Santa Catarina, já que este é um 
componente fundamental na gestão do governador 
Jorginho Mello. Ainda de acordo com Siewert, Santa 
Catarina tem muito o que mostrar aos investidores 
internacionais como 2º estado mais competitivo do 
país, com o 6º maior PIB do Brasil e grande diversidade 
produtiva. Além de oferecer fácil acesso a portos, 
aeroportos e uma malha rodoviária eficiente, facilitando 
a distribuição nacional e internacional. O estado conta 
ainda com uma mão de obra altamente qualificada, 
resultado de um sistema educacional de qualidade, 
tornando-o um polo de excelência para empresas que 
buscam talentos em diversas áreas. São excelentes 
cartões de visita para mostrarmos ao mundo.

Missão nos Emirados Árabes

Operação Presságio

Gás Natural
O Gás Natural canalizado passa a atender ao município 

de Ponte Alta, sendo o primeiro município da região 
Serrana a receber o combustível através da rede 
integrada ao sistema de distribuição da SCGÁS e a 72ª 
cidade catarinense a contar com uma opção energética 
limpa e eficiente. Com isso a SCGÁS avança no sentido de, 
ainda em 2024, atender a mais três municípios da Região 
Serrana com a rede canalizada, sendo eles Otacílio Costa, 
Palmeiras e Lages, este último já atendido com rede local de 
distribuição do combustível.

Voos extras
As principais empresas aéreas que atuam em Santa Catarina programaram 112 voos extras com destino aos aeroportos 

catarinenses entre os dias 9 e 16 de fevereiro, período do feriado de Carnaval. A GOL informou que terá 64 voos extras. Da 
Latam, serão 32 voos extras no período. A companhia prevê transportar em Santa Catarina durante o feriado prolongado 
cerca de 33 mil passageiros em 222 pousos no estado. Já a Azul informou que realizará 16 voos extras. Serão seis voos 
extras de Campinas (SP), dois de Belo Horizonte (MG) e dois de Foz do Iguaçu (PR) para o município de Florianópolis (SC). Já 
Joinville (SC), Navegantes (SC) e Chapecó (SC) receberão dois voos de Campinas (SP), cada, no período.

Aquicultura e Pesca
O Governo do Estado anuncia nesta terça-feira, 23, a 

parceria criada para o intercâmbio de informações da 
Pesca Artesanal e Industrial. O acordo será firmado entre 
a Secretaria Executiva da Aquicultura e Pesca, Univali e 
Epagri. Outra novidade é o início do Projeto Biopesca SC 
da Fapesc/Udesc para estudo da biologia populacional de 
recursos pesqueiros catarinenses. Além disso, haverá ainda 
o anúncio da autorização para uso da estrutura do Sapiens 
Parque S.A, em Florianópolis, para pesquisa com robalos e 
tainhas. 

BRDE
Após pouco mais de três semanas do lançamento do Pronampe Emergencial SC, o Banco Regional de Desenvolvimento 

do Extremo Sul (BRDE) alcança a meta de contratações voltadas para micro e pequenas empresas catarinenses. Ao todo, 
foram financiados R$ 140 milhões, com recursos para 1.083 empreendedores em 87 municípios afetados pelas enchentes 
de outubro e novembro do ano passado. Além dos prazos de pagamento e carência estendidos pelo banco, o Governo de 
Santa Catarina subsidiou 50% e 100% da taxa de juros nos municípios com decreto de emergência ou estado de calamidade 
pública, respectivamente.

Cooperativas e Concessionárias de Energia
O governador Jorginho Melo (PL) sancionou o projeto de Lei que visa fortalecer, expandir e melhorar as redes 

elétricas nas áreas rurais do estado. O projeto atende uma reivindicação da FRENCOOP, presidida pelo deputado 
Zé Milton (PP), e da Federação das Cooperativas de Energia Elétrica — FECOERUSC — e propõe a inclusão de um 
dispositivo na legislação estadual para conceder benefícios as cooperativas e concessionárias de energia para 
impulsionar investimentos na construção e ampliação das redes elétricas. 
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